

Marktkommentar 14.10.11

Schweine: Gute Nachfrage

Das nach der Feiertagswoche größere Schweineangebot wurde vom Markt weiter glatt aufgenommen, trotz angelaufener Herbstferien.

Das spricht für eine anhaltend gute Fleischnachfrage, insbesondere Richtung Exportmärkte.

Deshalb blieb der Vereinigungspreis für Schweine heute zum wiederholten Male mit 1,53 € unverändert. Erstmals um 2 c fester notiert wurden gestern die Sauen.

Auch im Ferkelbereich bleibt die Tendenz stabil.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de